

Pressemitteilung

Kassel, 12.10.2009

Drachenfest in Rothenditmold – gemeinsam den siebenköpfigen Drachen besiegt

Zum zweiten Mal fand am vergangenen Sonntag das Drachenfest im Mehrgenerationenhaus Heilhaus Kassel statt. Rund 200 Kinder verlebten einen Nachmittag mit vielen Aktivitäten: Gemeinsam ging es dabei um das Abenteuer, einen siebenköpfigen Drachen zu besiegen.

Kinder unterschiedlicher Herkunft und Nationalität, aus verschiedenen Teilen Rothenditmolds (vom Rothenberg und aus dem ‚alten Dorf‘) kamen an diesem Tag ins Heilhaus; viele begleitet von ihren Eltern, die bei Kaffee und Kuchen verweilen konnten. Ein Drachensmärchen entführte die Kinder beim gemeinsamen Auftakt in die mythologische Welt der Drachen - geprägt vom Kampf zwischen Gut und Böse, von Durchsetzungskraft, Wut und Feuer. Das Kind, das sich im Märchen aufmacht, das Glück zu finden, muss viele Abenteuer und Prüfungen bestehen, bis es den ‚bösen Drachen‘ besiegen und ein ‚Glücksdrachenkind‘ geboren werden kann.

An verschiedenen Stationen konnten die Kinder im Laufe des Nachmittags Elemente des Märchens nacherleben, Prüfungen selbst bestehen und in spielerischer Weise dazu beizutragen, das Drachenkind zu erlösen. Angeboten wurden zum Beispiel ‚Drachenmutproben‘ wie Drachenkämpfe, die Durchquerung der Drachenschlucht oder Drachentänze. Mit großem Enthusiasmus bastelten die Kinder Tondrachen, bauten kleine Flugdrachen, malten Bilder von fauchenden Drachen oder warteten ungeduldig darauf, mit Drachentatoos geschminkt zu werden.

Am Ende des Festes führte ein langer Lindwurm die Kinder zu einem großen Drachenei. Luftballons mit vielen Wünschen für die Welt, die die Kinder während des Festes aufgeschrieben hatten, stiegen gen Himmel. Währenddessen war das ‚Glücksdrachenkind‘ geschlüpft und hatte viele Geschenke hinterlassen – und der siebenköpfige Drache war besiegt.

Drachenfeste - das erste fand 2007 statt – sind Teil des Engagements des Heilhauses für Kinder und Jugendliche in Rothenditmold. Vorbereitet wurde das Fest von „Löwenherz“ - einer Initiative zur Förderung von Kindern und Jugendlichen im Netzwerk der HEILHAUS-STIFTUNG URSA PAUL. Über Kassel hinaus setzt sich Löwenherz an verschiedenen Orten Deutschlands für Kinder und Jugendliche ein: Das interdisziplinäre Team unterstützt mit unterschiedlichen Schwerpunkten junge Menschen, ihr inneres

Gleichgewicht zu finden, ihre Kreativität zu entfalten, selbstbewusst und mutig zu werden, sich in der (Berufs-) Welt zu orientieren.

Zum Gelingen des Drachenfestes trugen im Weiteren Mitarbeiter des Anne-Frank-Hauses bei. Mit einer Spende in Höhe von 5.000 € unterstützte die Kasseler Sparkasse die Kinder- und Jugendarbeit des Mehrgenerationenhauses, ein Teil des Geldes floss in die Gestaltung des Drachenfestes.

Pressekontakt

Mehrgenerationenhaus Heilhaus Kassel
Stefanie Hirschfeld, Öffentlichkeitsarbeit
Brandastr. 10
34127 Kassel
Tel. 0561 / 98326203
Fax 0561 / 98326187
E-Mail s.hirschfeld@heilhaus.org
Internet: www.heilhaus.org